



PRESSESPIEGEL

DDSG BLUE DANUBE

Zeitraum KW 20 13.05. – 19.05.24 Medium: leadersnet.at Datum: 13.05.24

WELLIGES PFINGSTPROGRAMM

DDSG lädt zum Cruisen, Brunchen und Schunkeln

Das Pfingstwochenende naht. Dem zum Anlass stellt die Donau-Dampfschifffahrtsgesellschaft ihr anstehendes Feiertagsprogramm vor.



Die MS Kaiserin Elisabeth legt an Pfingstsonntag zur feierlichen Abendrundfahrt ab © DDSG Blu

Wer über Pfingsten seine Zeit nicht an Land verbringen möchte, kann sich an Bord eines der Schiffe von DDSG Blue Danube begeben. Denn am 19. und 20. Mai 2024 schippern sie mit einem Programm wieder über die Donau und laden Interessierte ein, bei der Fahrt dabei zu sein. "Mit unseren Pfingstfahrten bieten wir ein unvergleichliches Erlebnis auf der Donau, das Entspannung, Genuss und gute Unterhaltung in den Vordergrund stellt", so Wolfgang Fischer, Geschäftsführer der DDSG Blue Danube.

Brunch und Sunset-Barbecue-Cruise

Eingeläutet wird das Feiertagsspecial mit einem gemütlichen "Brunch auf Donauwellen" am Pfingstsonntag, dem 19. Mai, wenn die MS Admiral Tegetthoff ihre Rundfahrt von Wien nach Greifenstein antritt. Für Gäste wird es ein Brunch-Buffet geben, bei dem österreichische Klassiker, aber auch internationale Schmankerl und vegetarische Kost gereicht werden.

Ebenfalls am Sonntag legt die MS Kaiserin Elisabeth um 19:00 Uhr zur feierlichen Abendfahrt ab. Auf dem Sonnendeck des Schiffs können Mitfahrende den 360°-Panoramablick auf die Wiener Skyline genießen und Grillspezialitäten essen, bei denen sowohl Fleischesser:innen als auch Pescetarier:innen und Vegetarier:innen beachtet wurden. Kurz vor der Dämmerung wird ein Feuerwerk gezündet und die Sängerin Caroline Kreutzberger, bekannt aus "The Voice" und "RTL Supertalent", untermalt den Sonnenuntergang mit Live-Musik.

Schunkelalarm am Pfingstmontag

Am 20. Mai öffnet erneut die MS Admiral Tegetthoff ihre Türen für Gäste. Um 11 Uhr beginnt die Feiertagsfahrt stromaufwärts Richtung Tulln. Dabei wird nicht nur für das leibliche Wohl der Mitfahrenden gesorgt. Michael Perfler und Anita Horn sorgen zusätzlich mit Schlager, Evergreens, Swing und Pop-Hits für musikalische Unterhaltung auf dem Flussbett.

"Mit einem sorgfältig kuratierten Programm, einschließlich kulinarischer Höhepunkte und musikalischer Darbietungen, streben wir danach, jeden Moment an Bord zu einem festlichen und denkwürdigen zu machen", so DDSG-Blue-Danube-Geschäftsführer Wolfgang Hanreich über das Feiertagsprogramm.

www.ddsg-blue-danube.at

Medium: frauen-business.at

Datum: 13.05.24

DDSG Blue Danube schickt Wienliebe auf Donauwellen

Wien tauft seine Prinzessin

Flottenerweiterung der DDSG Blue Danube bekommt einen neuen Namen: MS Vienna legt mit dem Segen von Dompfarrer Toni Faber in die neue Saison ab.



Im Jahr 1998 lief das jüngste Flottenmitglied der DDSG Blue Danube im niederländischen Shipyard De Hoop vom Stapel und war seither als MS Austria Princess in der Wachau auf Fahrt. Stolze 40,2 Meter lang und elegante 7,8 Meter breit ist sie und verfügt über 640 PS Leistung, die sie auf eine Geschwindigkeit von 22,5 Stundenkilometer bringen. Seit Jahresbeginn steht das Schiff im Besitz der traditionsreichsten und größten Reederei des Landes, die ihre Flotte gleich um zwei Schiffe erweitert hat. Dienstagabend wurde das Schiff im rot-weißen Farbkleid unter neuem Namen als MS Vienna auf Fahrt geschickt und erhielt ihren christlichen Segen von Wiens Dompfarrer Toni Faber, der mit Taufpatin und Kammerschauspielerin Maria Happel die Zukunft der eleganten Dame auf Donauwellen besiegelte. Mit der Flottenerweiterung strebt die DDSG Blue Danube einen Rekord von 400.000 Passagieren an, der schon bei der Taufe des Schiffs für Applaus sorgte.

"Im 50sten Jubiläumsjahr der Wien Holding ist das beachtliche Wachstum der DDSG Blue Danube ein besonderer Grund, zu feiern. Als relevanter Faktor der wirtschaftlichen Wertschöpfung im Tourismus ist die Reederei seit Jahren auf Erfolgskurs. Als Angebot für die Wienerinnen und Wiener entfaltet sie in den letzten Jahren immer mehr Facettenreichtum mit Themenfahrten und attraktiven Angebot, die zu einem Kurzurlaub in der eigenen Stadt einladen", meint Wien-Holding-Geschäftsführer Kurt Gollowitzer.

"Vom Stephansdom bis zur Donau sind es nur wenigen Minuten. Die christliche Seefahrt reicht bis in das 16ste Jahrhundert zurück. In dieser Zeit wurde der Stephansdom errichtet. Heute sind die Flussschiffahrt und der Stephansdom auch ein Segen für den Tourismus und die Menschen in Wien", sagt Dompfarrer Toni Faber bei der Segnung der MS Vienna.

"Das Flottenwachstum der DDSG Blue Danube ist ein Festspiel für das Freizeitangebot in Wien und der Wachau, das lauten Applaus verdient. Ich wünsche der MS Vienna immer eine Hand breit Wasser unter dem Kiel und eine sichere Heimkehr in ihren Heimathafen", so Taufpatin und Intendantin Maria Happel.

"Unser jüngstes Flottenmitglied ist eine echte Schönheit, die die Blicke auf sich zieht. Wir begrüßen sie herzlich als Familienmitglied in unserer neun Schiffe umfassenden Flotte, die mit noch mehr Motivation auf Wachstumskurs fährt", kommentiert DDSG-Blue-Danube-Geschäftsführer Wolfgang Hanreich.

"Die MS Vienna legt als offizielle Botschafterin unserer wunderbaren Stadt ab. Sie öffnet zeitgleich ein neues Kapitel in der Geschichte der DDSG Blue Danube, auf das wir stolz sind. Mit diesem Schiff fahren wir der Zukunft entgegen", unterstreicht DDSG-Blue-Danube-Geschäftsführer Wolfgang Fischer.

Der Sektkorken knallte bei der als ÖkoEvent ausgerichteten Veranstaltung am Dienstagabend in guter alter Tradition – immerhin sind Schiffstaufen seit dem vorchristlichen Zeitalter bekannt – gegen die Bordwand, bevor die Hüllen des Namens MS Vienna fallen gelassen wurden und Gottes Segen das Schiff auf seinen künftigen Reisen begleitet.

Medium: Österreich Datum: 13.05.24



Medium: meinbezirk.at

Datum: 18.05.24

Kulinarische Highlights zum Vatertag in der Brigittenau

Das passende Lokal für den Vatertag sollte mal bereits jetzt auswählen und reservieren. Wir haben einige Tipps für die Brigittenau parat.

(...)

Vatertag Ahoi auf der Donau

Mit Papa entlang der Brigittenau schippern und sich mit Kulinarik und Musik eine schöne Zeit machen? Das bietet die DDSG mit einem Vatertagsbrunch auf der MS Admiral Tegetthoff. Die Fahrt startet bei der Reichsbrücke, geht bis nach Greifenstein und wieder zurück.



Einen Vatertagsbrunch am Schiff bietet die DDSG. Die Fahrt dauert rund drei Stunden. Po DDSG Blue Danube/Kurt Patzak hochgeladen von Kathrin Klemm

Nach einem Bierempfang warten Vorspeise, Hauptspeise und Dessert vom Buffet – auch in veganer Variante. Los geht die dreistündige Fahrt um 11 Uhr bei der Reichsbrücke. Kosten: 65 Euro pro Person. Mehr Infos und Reservierung unter 01/588 80 oder www.ddsg-blue-danube.at